

Montag, 16.Mai 2011

WOCHENSPIEGEL

Nachrichten | **Events** | **Notdienst**

Saarland | Sport & Freizeit | Deutschland & Welt

Nachrichten > Saarland > WS Saarlouis > Mädchen erkunden ...

Mädchen erkunden Technik-Berufe



Mädchen interessieren sich mehr und mehr für Technikberufe. Foto: psd

10. Mai 2011

Dillinger Jugendgruppe zeigt in einem selbst gedrehten Film interessante Perspektiven

DILLINGEN Unter dem Motto „Mädchen! Mit Mut an die Schraubenschlüssel!“ haben fünf Mädchen einer Jugendgruppe der Stadtjugendpflege Dillingen einen Film gedreht. Dabei geht es um Frauen in klassischen Männerberufen der Automobilindustrie.

Die Mädchen interviewten die Frauen zu Fragen über Berufsbild, schulische Voraussetzungen, Vereinbarkeit von Familie und Beruf und Beschäftigungschancen. Gedreht wurde bei Johnson Controls in Überherrn, bei Ford in Saarlouis, Bosch in Homburg, Autohaus Klinkner in Losheim und ZF in Saarbrücken.

Das Projekt wurde in Zusammenarbeit mit der Fachstelle Mädchenarbeit Saarland des Paritätischen Bildungswerks und automotive.saarland, dem saarländischen Automobilnetzwerk initiiert, konzipiert und durchgeführt. Attraktive Alternativen zur klassischen Berufswahl Ziel ist es, Mädchen über Berufsbilder in der Automobilbranche zu informieren, den Mädchen alternative Perspektiven der Berufswahl aufzuzeigen und dadurch dem zukünftigen Fachkräftemangel entgegenzusteuern.

Der Film wird auch von der Jugendpflege der Stadt Dillingen und des Landeskreises Saarlouis unterstützt. Das fertige Werk kann von schulischen und außerschulischen Einrichtungen zur Berufsvorbereitung ausgeliehen werden. red./am